

Jeanne-Hélène D'Amours, administratrice



Native de Trois-Pistoles, elle est la fille d'Alphonse Gérard D'Amours et d'Élise Rioux, Elle est la mère de deux enfants Hélène et Mathieu Thai issu du mariage avec M. Hung Hoa Thai.

Elle s'est formée en Technique de Laboratoire médical au Cégep de Rimouski pour ensuite être diplômée en Administration de l'UQAR (Université du Québec à Rimouski). Elle amorcé sa carrière en 1975 à Québec-Téléphone, tout en étant déléguée pour le SQT (Syndicat Québécois des employés de TELUS). Elle a occupé plusieurs postes; Technicienne Marketing, Représentante au service affaires. Elle a pris sa retraite en 2013 dans l'entreprise TELUS Québec.

Elle a déjà fait partie du Conseil d'administration de l'Association de familles d'Amours à ses débuts en 1997-1998 en étant responsable d'objets promotionnels et faisait aussi la promotion de l'Association pour recruter de nouveaux membres.

Depuis sa retraite, elle a fait du bénévolat sporadiquement et elle rejoint maintenant les rangs de l'Association des familles d'Amours pour y apporter sa contribution.